

## Mail – Appel à témoignages

----- English version below -----

Bonjour à toutes et à tous,

À l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes, nous organisons un appel à témoignages sur les inégalités de genre dans le milieu professionnel. Nous souhaitons partager ces témoignages avec les futur.e.s diplômé.e.s afin de les sensibiliser aux enjeux actuels et aux défis rencontrés par les femmes dans leur parcours professionnel.

L'objectif est double : sensibiliser au sexisme dans le milieu professionnel et partager vos retours d'expérience, ainsi que vos conseils.

Pour résoudre un problème, il faut d'abord prendre conscience qu'il existe. En partageant vos expériences, vous contribuerez à cette prise de conscience et à l'amélioration des conditions dans le milieu professionnel pour toutes et tous.

Nous invitons donc femmes et hommes à témoigner sur des sujets tels que les inégalités de genre, les obstacles rencontrés, les solutions trouvées ou encore les actions qui ont permis d'atteindre plus d'égalité. Toutes les expériences sont les bienvenues, qu'elles soient positives ou qu'elles abordent des difficultés rencontrées.

Pour cela, nous vous invitons à compléter ce formulaire avant le 15 mars : [Appel à témoignages](#)

Nous sommes impatientes de découvrir vos histoires et de les partager dans un esprit d'égalité et de progrès.

Bien cordialement,

Bouchra, Inéam, Rianasoa et Yasmine, étudiante à l'IFP School – Promo 2025

-----

Hello everyone,

On the occasion of International Women's Day, we are organizing a call for testimonials on gender inequality in the workplace. We'd like to share these stories with future graduates, to raise awareness of the current issues and challenges faced by women in their professional careers.

The aim is twofold: to raise awareness of sexism in the workplace, and to share your experiences and advice.

To solve a problem, you must first be aware that it exists. By sharing your experiences, you'll be helping to raise awareness and improve working conditions for everyone.

We therefore invite women and men to share their experiences on topics such as gender inequality, obstacles encountered, solutions found, and actions taken to achieve greater equality. All experiences are welcome, whether they are positive or deal with difficulties encountered.

We invite you to complete this form before March 15th: [Appel à témoignages](#)

We look forward to hearing your stories and sharing them in the spirit of equality and progress.

Yours sincerely

Bouchra, Inéam, Rianasoa and Yasmine, IFP School students - Promo 2025